



LUNA NUEVA

STEPHENIE MEYER

STEPHENIE MEYER

Stephenie Meyer, nació en Hartford, Connecticut, Estados Unidos, el 24 de diciembre de 1973, es una escritora y productora estadounidense reconocida mundialmente por ser la autora de la exitosa Saga Crepúsculo (que comprende las novelas Crepúsculo, Luna nueva, Eclipse y Amanecer) y de las novelas La segunda vida de Bree Tanner y La Huésped.



RESUMEN

1

La Fiesta

Bella está segura que está soñando porque ve a su abuela Marie, quien murió hace 6 años. Está acercándose a ella pero es interrumpida por Edward. Ella mira a su abuela esperando ver una expresión horrorizada. Edward se inclina hacia ella para darle un beso en la mejilla, ve que su abuela reproduce sus mismos gestos. Bella se da cuenta que se está mirando en un espejo. Entonces Edward le dice “Feliz cumpleaños”. Bella despierta, reconociendo que es su cumpleaños, número 18. Estando en la escuela se entera que Alice le tiene preparada una gran fiesta de cumpleaños, en casa de los Cullen.

En la casa de Bella, vieron Romeo y Julieta para un trabajo de clase. Charlie llega y Edward le pide permiso para llevar a Bella a su casa por la noche. Bella se arregla y se van a casa de los Cullen. Edward le pregunta si hay algo que quiera para su cumpleaños, Bella le responde que sí, que la convierta en vampiro. Edward sin embargo, le contesta que este no será su último cumpleaños.

Toda la familia Cullen felicita a Bella. Alice se ha esmerado organizándole semejante fiesta, le entregan regalos. Bella abre una caja vacía que le entregan Emmet, Rosalie y Jasper, explicándole que es un estéreo para su camioneta y que Emmet ya lo ha instalado para que no pueda devolverlo. Abre otro regalo, que es de Alice y Edward, pero al abrirlo se corta el dedo y empieza a sangrar.

Edward grita lanzándose encima de Bella, tirando todo a su paso, esto es porque Jasper estaba corriendo hacia Bella como un loco, se oyó un gruñido animal que procedía de Jasper. Al segundo siguiente, Emmett sujetaba a Jasper, pero Jasper se debatía desesperadamente con sus ojos salvajes.

Bella estaba aturdida por el golpe, su brazo sangraba y después vio los ojos enfebrecidos de seis vampiros repentinamente hambrientos.

2

Los Puntos

Tras el ataque, Rosalie y Emmett hacen que Jasper salga, seguido por Esme.



Alice, Edward y Carlisle permanecen con Bella. Carlisle comienza a examinar la herida en el brazo de Bella. Aplica un torniquete y Edward la lleva a la cocina para que Carlisle pueda curarle mejor. Carlisle le sugiere a Edward buscar a Jasper y hablarle. Bella observa a Carlisle mientras él “trabaja”. Carlisle y Bella empiezan a hablar de cómo él puede resistir la tentación de la sangre. Hablan mientras Carlisle extrae el vidrio de la herida y cose. Carlisle aprovecha a contarle la historia de cuando Edward fue transformado. Por fin, Edward lleva a Bella a su casa, no sin antes pedirle a Alice que le diga a Jasper que no está enfadada.

Bella pide perdón a Edward, porque se siente culpable. Cuando Bella llega a casa, Charlie pregunta por su brazo, y ella le miente diciendo que tropezó.

Bella se dirige a la habitación para encontrarse con Edward. Bella abre los regalos y el de Carlisle y Esme, son billetes de avión a Jacksonville para Edward y Bella. Edward le entrega su regalo, una caja de CD. Edward coloca el CD en el reproductor y Bella escucha sin palabras la música. Es música seleccionada que Edward ha compuesto para Bella.

3

El Final

Al día siguiente, Bella detecta que algo va mal con Edward. Se entera que Alice se ha marchado con Jasper una temporada. Bella quiere compartir con Edward pero al mismo tiempo no quiere dividir a la familia.

Por la tarde trabajó en la tienda del Sr. Newton y así pudo mantenerse ocupada. Cuando llegó a casa, Edward y Charlie la esperaban. Pasaron el rato viendo la tele, pero ella presentía que algo con Edward no marchaba bien. Edward estaba distante y frío (no literalmente, claro) por primera vez desde hacía mucho tiempo, Edward no se quedó a pasar la noche con Bella.

Al día siguiente, Edward casi no le dirigió la palabra, ni siquiera la miraba. A la salida, Edward la acompañó al coche, ella fue a trabajar y al llegar a casa decidió hacer un álbum de fotos y mandar las restantes a Renee.



Al siguiente día, la situación era igual y se hacía insostenible para Bella. Por fin, Edward le pidió hablar. Fueron a dar un paseo por el bosque. De repente él le dijo que se iban y Bella dio por hecho que estaba incluida, pero no. Edward estaba terminado con ella, él y su familia abandonan Forks, dejándola sola. Se quedó paralizada y no pudo reaccionar cuando Edward le dijo que no la quería. Antes de irse, le advierte que no haga ninguna tontería, pues Charlie la necesita. Bella corre sin rumbo.

Tiene el alma rota. Cae al suelo y ya no puede moverse. Llega la noche y, a continuación, el amanecer. Seguía en el suelo del bosque y podía oír voces llamándola, pero no tenía fuerzas para responder. Entonces Sam Uley la encuentra y la lleva hasta su casa, donde la espera Charlie, Billy y demás miembros del clan Quileute. La llevan a dormir. Bella se despierta por una llamada telefónica, están invitando a Charlie a una fiesta para celebrar la salida de los Cullen. Con esta noticia, Bella confirma que la ruptura es una realidad..

Bella recuerda las palabras de Edward que sería como si nunca hubiera existido. Se apresuró a comprobar si el CD estaba en su sitio, para su sorpresa ya no estaba, igual que las fotos del álbum.

Entonces se sentó esperando desmayarse. Notó que se hundía y no sabía si podría llegar a salir a flote. Permaneció así Octubre... Noviembre...Diciembre... Enero.

4

El Despertar

Bella queda en un estado emocional del cual no puede salir. Charlie está preocupado. Bella promete a su padre organizar una salida con sus amigos esa misma noche. Ya estando en la escuela, le sugiere a Jessica ir al cine para ver una película de terror. Al llegar a Port Ángeles, Bella y Jessica se ponen al día. Bella se da cuenta, que nada le da ilusión. Deciden ir a cenar. Van caminando y Jessica parloteando hasta que se queda completamente callada. Cuatro hombres con mal aspecto. Bella recuerda la última vez que estuvo en Port Ángeles y Edward la rescató. Bella ignora los ruegos de Jessica para marcharse, y cruza la calle en dirección a ellos. El peligro de la situación hace que Bella sienta la **adrenalina** alta, acorta la distancia entre ella y los hombres. Jessica sujeta a Bella sin éxito, diciéndole que se comporta como una suicida. En ese instante Bella escucha la voz de Edward



recordándole la promesa de mantenerla a salvo. Bella está feliz de escuchar su voz una vez más. Desea potenciar esa alucinación y da otro paso hacia los hombres. Rechaza las invitaciones de ellos y por fin se marcha. Jessica está indignada por el comportamiento de Bella. Cuando vuelve a casa, Charlie indaga acerca de donde ha estado. Bella cuenta solamente que salió con Jessica. Charlie se ilusiona pensando que Bella finalmente “ha despertado”.

5

El Engaño

Bella está trabajando con Mike, esperando cerrar pero unos clientes no se retiran. Mike le sugiere a Bella que vuelva a casa. Bella se resiste. Más tarde, Bella piensa en cómo puede ser imprudente en Forks y así volver a oír la voz de Edward y sentirse protegida. Desesperada sale a caminar bajo la lluvia. De pronto ve un cartel: “se venden dos motos”. Al instante percibe que este es, probablemente, la situación imprudente que puede provocar. Decide comprarlas, y pide que le ayuden a subirlas en la camioneta. Debe repararlas, y recuerda que Jacob reconstruye coches. Se dirige hacia la casa de

Jacob. Jacob sale a recibirla. Bella se queda asombrada de lo mucho que ha crecido y de lo mucho que se ha fortalecido. Además siente un extraño entusiasmo cuando Jacob le sonr e. Estando en el garaje, Jacob le ense a el coche que ha reconstruido y que ser  para  l.

Bella le comenta que quiere pasar m s tiempo con  l y lleva las motos para que trabajen juntos repar ndolas. Jacob se complace por el reto que Bella propone. Bella pide no enterar a sus padres. Bella promete pagar las piezas necesarias y por clases de manejo le dar  una de las motos.

6

Amigos

En el garaje Jacob le cuenta sobre sus dos mejores amigos: Quil y Embry. Luego, Bella tiene que irse para preparar la cena de Charlie. Confirman reunirse al d a siguiente para comprar piezas de las motos.

Al d a siguiente, mientras desayunan, Charlie pregunta que planes



tiene para el día, respondiéndole que irá nuevamente con Jacob, Charlie aprueba la idea. Jacob y Bella visitan el **vertedero** en búsqueda de piezas gratis para las motos. Durante el camino, Jacob continúa hablando sobre sus amigos, mencionando que simpatizaron muy bien con ella especialmente con Quil.

Cuando regresan a La Push, Jacob empieza a trabajar las motos mientras charla con Bella. Ya casi era noche, Billy los llama para cenar. Bella regresa a su casa. Una vez más, Bella no quiere dormir porque tiene miedo que las pesadillas vuelvan.

7

Repetición

Bella iba de camino a La Push, pero sin saber por qué se desvió y se encontró en dirección a la casa de los Cullen. En realidad había tomado ese camino con la esperanza de escuchar a Edward. Al final, volvió corriendo al coche porque se adueñaron de ella sentimientos de soledad y olvido, así que decidió ir a ver a Jacob. Trabajaron las motos, aunque para sorpresa de Bella, una estaba casi terminada.

Al día siguiente en el trabajo, Mike se animó a pedirle una especie de cita, ir al cine. Bella respondió que de momento prefería no salir con nadie.

Luego de unos días Bella y Jacob acordaron estudiar en casa de Bella. Así transcurrieron los días, entre trabajo, clase y Jacob.

Un día, Jacob llamó a Bella para avisar que las motos estaban listas. Bella fue a casa de Jacob, cargaron las motos en el coche y buscaron un lugar adecuado para aprender a manejarlas. De camino, vieron a unos chicos al pie del acantilado y luego como uno de ellos saltaba al vacío.

Bella se alarmó y bajó del coche corriendo, Jacob le explicó que estaban haciendo salto de acantilado. Bella se mostró muy interesada y le hizo prometer que algún día la llevaría. Jacob le dijo que eran Sam Uley y sus “seguidores”. Jacob le manifestó sus temores ya que al parecer sus amigos han sido reclutados para algún grupo perjudicial y está molesto porque no entiende que está ocurriendo con ellos. Además, cree que Sam está a la espera de agregarlo al grupo.



8

Adrenalina

Una vez ya en el sitio, Jacob le da unas clases avanzadas y unos consejos básicos. Jacob fue indicando que hacer para arrancar la moto. Bella estaba aterrorizada, así que estaba más torpe que de costumbre. De repente, Bella oyó la voz de Edward que le reprochaba su comportamiento.

A cada intento de manejar escuchaba la voz. Hasta que cayó junto con la moto y se golpeó fuertemente. Jacob llegó corriendo. La llevó al hospital. Bella mintió nuevamente a Charlie diciendo que se había golpeado yendo de excursión. Charlie le advierte sobre los “grandes osos” del bosque. Bella le cuenta a Jacob lo sucedido con Charlie y deciden no volver a intentar manejar las motos, al menos en una semana. Bella quiere volver a escuchar la voz de Edward. Bella le propone a Jacob ir de excursión al prado donde estuvo con Edward (eso no se lo dice a Jacob). Al día siguiente hacen su primera excursión al bosque intentando encontrar el prado.

9

Tres son multitud

Bella disfruta de su tiempo con Jacob, tanto que ya no se siente miserable. Como las habilidades de conducción de Bella mejoran, disminuye el nivel de peligro y con ello desaparece la voz de Edward. Con el fin de escucharlo una vez más, Bella se obsesiona con la búsqueda del prado.

Bella irá al cine con sus amigos e invita a Jacob, pero nota que no le agrada la idea. Incluso invita a Mike teniendo cuidado de no hacerlo ver como una cita, al contrario salir en grupo. Justo a la hora del cine, sus amigos le cancelan. Bella se molesta al darse cuenta que la salida se ha convertido en una cita de tres, Bella, Mike y Jacob. Mike salió de la sala de cine, Jacob y Bella salieron para comprobar que se encontrara bien. Jacob le hace saber que le gusta. Hablan sobre sus sentimientos. Jacob asegura que seguirá insistiendo. Mike llega en ese momento, diciendo que se sentía mal antes de la película, cree tener esa gripe estomacal que atacó al resto de los estudiantes. Jacob se compromete a llevarlo.. Al día siguiente, Bella llama a Jacob y Billy responde que está muy enfermo y que no puede recibir visitas.

10

El Prado

Bella al ver que Jacob no se comunica, decide llamarlo. Jacob responde que irá al médico, pero ella no le cree. Bella decide ir a casa de Jacob, pero no encuentra a nadie, asume que están en el hospital y se dirige hacia allá, tampoco los encuentra ahí, así que vuelve a su casa. Tan pronto como Charlie llega, llama a Harry Clearwater para preguntarle por los Black. Charlie descubre que Harry ha estado teniendo problemas cardíacos y estaba hospitalizado. Charlie está preocupado por Harry,. Para no cansar a Charlie con sus problemas, Bella realiza su propia investigación y encuentra que la mayoría de los síntomas de la mononucleosis no coinciden con los síntomas de Jake. Luego de varios días Bella vuelve a llamar y Billy responde que salió con unos amigos. Bella se siente herida y asume que Jacob cambió de opinión sobre sus sentimientos.

Charlie antes de salir a pescar, le pide a Bella que permanezca lejos del bosque porque le preocupan los ataques de los osos. Bella decide no permanecer en casa y sale en busca del prado. Bella está

a punto de dejar el bosque cuando ve una figura entre los árboles. Piensa que es Edward, pero es Laurent. Laurent hace preguntas y se comporta sospechosamente. Bella confirma que Laurent no ha cambiado de dieta ya que tiene sus ojos de un **siniestro** color rojo. De pronto, Bella escucha la voz de Edward en su cabeza diciéndole que debe mentir para escapar, así que amenaza a Laurent diciéndole que Edward vendrá y que aún son pareja, pero Laurent es astuto y no cree. Él le confiesa que está en Forks haciéndole un favor a Victoria, puesto que ella quiere vengarse por lo que le hicieron a James. Laurent le dice que está hambriento y que le va hacer un favor matándola ahora, antes que Victoria la encuentre, de ser así será peor. Bella suplica por su vida e intenta escapar.

Cuando Laurent se le tira encima, cinco lobos salen de entre los árboles y persiguen a Laurent. Bella aturdida huye. Una vez en casa, Charlie la ve y se da cuenta que algo está mal. Bella explica como se fue de senderismo a pesar de su advertencia, y que no son osos los que está acechando a la gente, sino unos lobos enormes. Bella se siente horrorizada ante la búsqueda de Victoria para matarla, y por igual teme por la vida de Charlie.

11

La Secta

Después de la mala experiencia del día anterior y de saber que Laurent y Victoria podrían estar por ahí esperando a darle caza.

Bella supuso que Jacob la llamaría, pero no, no tiene noticias de él. Cansada de esperar, lo llama, pero nadie responde. Al día siguiente, vuelve a llamar, cada media hora pero, nadie responde. Por un momento piensa en ir a La Push para verlo directamente, tiene miedo de hacerlo porque Victoria podría llevar a Laurent hasta Jacob, así que decide no ir.

Bella, un día vagando con el coche por las carreteras de Forks, cree haber descubierto que está sucediendo con Jacob. La única explicación es que Jacob se ha unido al grupo de Sam Uley. Bella decide llamar a Charlie y comentarle su pensamiento. Sin embargo, Charlie dice que Sam Uley es “un gran chico”, y que si Billy no está preocupado, ella no debería estarlo. Ya cansada, decidió ir a La Push, dispuesta a hablar con Jacob. Cuando llega a La Push, se encuentra

con Quil, que parece más grande que antes, así que lo lleva hasta su casa, así más en confianza puede preguntarle acerca de Jacob. Quil confiesa que ahora anda con Sam y su grupo, pero que a él lo han dejado de lado.

Bella va a la casa de Jacob, y éste le pregunta qué hacía en La Push.

Bella está conmocionada por la indiferencia de Jacob y de su cambio físico; su pelo está corto, él es más grande que antes y su expresión ya no es cálida, parece resentido por algo. Al platicar, Jacob le manifiesta que Sam no es lo que él creía y que lo está ayudando mucho. Bella culpa a Sam del cambio de Jacob. Mientras que Jacob, culpa a la familia Cullen. Jacob le expresa abiertamente que no puede ser su amigo y se marcha. Bella está terriblemente herida. Cuando Bella llega a casa, Charlie está esperándola porque por medio de Billy está enterado de la discusión con Jacob. Charlie se siente horrorizado cuando ve su cara blanca, como cuando estaba en su etapa **zombi**. Bella se duerme y esa noche sueña con el “nuevo” Jacob caminando junto a ella, pero sus rasgos empezaban a cambiar hasta convertirse en Edward, y cuando iba a tocarle, Edward se desvanece. Bella despierta repentinamente con un sonido extraño en su ventana, parecían uñas rascando el vidrio.

12

El Intruso

Al escuchar ese ruido, asume que se trata de Victoria. Sin embargo, queda sorprendida cuando descubre que es Jacob.

Jacob entra bruscamente en su habitación. Bella no quiere hablar con él.

Jacob intenta disculparse, pero Bella está cansada y frustrada, le pide que se marche. Jacob no se va, está claro que necesita contarle algo más a Bella.

Jacob apela a la memoria de Bella y le hace recordar el día que se conocieron en La Push y las historias que le contó. Bella sólo puede recordar una de las leyendas Quileutes sobre los vampiros. Bella acusa a Sam de la angustia de Jacob. Bella le propone escaparse lejos, pero Jacob no acepta. Le da un profundo abrazo y se marcha. Cuando Jacob se va, Bella se duerme de inmediato y comienza a

soñar. En el sueño, encuentra a Jacob y él intenta sacarla del bosque, ella se resiste. Jacob se tira al suelo, comienza a convulsionar y se transforma en el lobo marrón rojizo que ella ha visto en el Prado. Bella despierta muy agitada, se da cuenta que Jacob es un hombre lobo. Bella piensa sobre lo que acaba de descubrir y concluye que esa “secta” de La Push es de hombres lobo. Al día siguiente, Bella baja de la habitación y se encuentra con Charlie, quien le advierte acerca de otros asesinatos que han hecho los lobos.

13

El Asesino

Cuando llega a casa de los Black, Billy le dice que Jacob no está, y Bella le deja claro que conoce su origen. Jacob está durmiendo, y Bella decide caminar por la playa mientras espera se despierte.

Cuando Jacob llega, parece feliz al principio, porque Bella ha descubierto su secreto, pero luego se da cuenta de su expresión. Bella le comenta de los asesinatos. Jacob le responde que ellos mismos están detrás de un vampiro, quien es el que está matando.



Jacob aprovecha y le cuenta que ya mataron a Laurent y Bella se siente aliviada. Jacob le reprocha que Edward la dejó sola. También le ofrece protección por parte de su manada para ella y para Charlie. Bella le confiesa que Victoria está detrás, y le describe lo que sucedió el año pasado cuando James fue asesinado.

Jacob entra en el bosque en la fase de hombre lobo con el fin de comunicarse con la manada. Cuando Bella pregunta ¿por qué se fue al bosque?, Jacob le explica que entre los miembros de la misma manada existe telepatía, cuando están en fase se comunican mentalmente. Bella no se sorprende demasiado, le cuenta que no es su primera experiencia con la lectura mental, que Edward también lo hacía.

14

Familia

Bella se esconde detrás de Jacob mientras que la manada se reúne. Entre los árboles salen varios hombres (algunos adolescentes) semidesnudos. Parece que están hasta sincronizados en sus

movimientos, además, tienen la musculatura similar, el tono de piel, y el peinado (pelo negro y corto). Sam, el más antiguo y más grande, está enojado con Jacob por compartir el secreto con Bella, pero es Paul el que menos controla su ira y parece que va a saltar en cualquier momento.

Así Sam, Embry y Jared deciden llevar a Bella a casa de Emily, la novia de Sam.

Después de apostar Embry y Jared sobre quién ganaría la lucha entre Jacob y Paul, Embry toma el asiento del conductor de la camioneta de Bella, mientras que Bella trata de no ponerse nerviosa, y se dirigen a la casa de la novia de Sam. Emily es hermosa con la piel cobriza y el pelo largo y negro, pero tres cicatrices rojas y gruesas le atraviesan el lado derecho de su rostro. Jared sugiere que Bella actúe como cebo, a lo que Jacob responde lanzándole un abrelatas en la cabeza. Sam sugiere una estrategia en la que se dividan por grupos para vigilar a Bella y darle caza a Victoria. Bella pasa el resto del día en La Push.

15

Bajo Presión

Ya hacía un año del ataque del vampiro. Bella intenta mantener el secreto de los hombres lobo ante Charlie. Mientras tanto la manada está en alerta roja hasta capturar a Victoria. Cuando el martes, Bella se va a trabajar, Mike ve que Jacob la acompaña hasta allí, así que se arma de valor y le pregunta si están saliendo juntos. Ella responde que son sólo amigos.

Ese día por la noche Sam, Emily y Charlie llegan a la casa de Billy y mientras “los adultos” hablan, Jacob y Bella se van al garaje. Bella aprovecha para resolver curiosidades sobre ciertas características de lobos: Alta temperatura del cuerpo, curación rápida, y su gran tamaño. Hablan de Quil, y Jacob le afirma que el tamaño que está tomando y su temperatura corporal le hacen pensar que pronto se convertirá en un hombre lobo. Además explica que no existe edad determinada para que ocurra el cambio. Bella pregunta cuál es la mejor parte de ser un hombre lobo; respondiéndole que es la velocidad. Los hombres lobo pueden correr más rápido que los

vampiros. Cuando Jacob pregunta por qué Edward mató a James, Bella explica que James estaba tratando de matarla a ella. Al asimilarlo, Jacob casi pierde el control, pero Bella consigue calmarlo y le explica cómo Edward consiguió curarla aspirando el veneno y evitando que se convirtiera en un vampiro o que muriera. Jacob pregunta a Bella si alguno de los otros Cullen tiene también talentos especiales como los de Edward, de leer la mente. Ella le habla sobre Jasper y Alice.

El miércoles, Bella decide ir a tomar el aire y caminar por la playa. Jacob la encuentra sentada, acurrucada como un **ovillo**. Él se disculpa por haberla dejado sola tanto tiempo. Le promete llevarla a saltar del acantilado, y Bella está de acuerdo porque se da cuenta que han pasado varios días desde la última vez que escuchó la voz de Edward.

Bella llega a la casa de Jacob por la mañana, él no está. Billy le dice que Embry, Jared y Paul encontraron un rastro fresco de Victoria, así que Sam y Jacob fueron a ayudarles a encontrarla. Bella sale a dar un paseo por la playa, está decepcionada por perder la oportunidad de escuchar la voz de Edward, así que decide ir a saltar del acantilado,

a pesar de acercarse una tormenta. Bella es incapaz de encontrar el camino que lleva a la parte baja. Está empezando a llover, y ella quiere saltar desde la parte alta. Aunque sabe que es algo estúpido, sin duda es lo más imprudente que ha hecho hasta ahora. Una vez que llega arriba, la voz de Edward pidiéndole que no lo haga. Bella salta sin pensarlo. Una vez que cae en el agua, descubre que lo ha conseguido, pero una ola la golpea, así que mientras se sumerge en el agua recuerda que debe nadar paralelo a la playa, pero no es capaz de encontrar la superficie. Bella está segura de ahogarse. Edward le implora que siga luchando. Pero se da por vencida y asume que está a punto de morir, así que en sus delirios visuales ve la cara de Edward junto a ella, y en ese momento se siente feliz, viendo y escuchando a su amor.

16

París

Cuando Bella recobra el conocimiento, está decepcionada porque al salvarla Jacob, ha dejado de oír la voz de Edward. Cuando Bella ya está consciente, deciden llevarla de regreso a la casa de Jacob.

De camino a casa, Bella le pide a Jacob le cuente como fue capaz de encontrarla, y Jacob le dice que la estaba buscando y la vio saltar y fue por ella lo antes que pudo. Bella le pregunta si aún no han encontrado a Victoria. Iban tras ella, pero saltó al agua y la perdieron. Después de estar en silencio un rato, Jacob le cuenta que Harry Clearwater tuvo un ataque. Bella inmediatamente se preocupa por su padre porque ellos son muy buenos amigos.

Al llegar a casa, por primera vez en mucho tiempo, en lugar de una pesadilla, Bella disfruta de un sueño mucho mejor que los últimos que ha tenido. Al despertar, Bella se da cuenta que quiere a Jacob, pero el amor que siente por Jacob no es nada en comparación con su amor por Edward. Bella reconoce que debe cambiar su manera de actuar, así que decide no arriesgar más su vida y su seguridad solo por escuchar la voz de Edward.

Bella decide contarle a Jacob todo lo que ha pasado por su cabeza estas últimas semanas: sobre Edward, sus alucinaciones y sentimientos. Cuando llegan a casa de Bella, Jacob detiene el coche y la abraza. Bella considera por un momento besar a Jacob, pero escucha la voz de Edward diciendo “sé feliz”. Inmediatamente, Bella se congela.

Jacob empieza a sentirse mal, es porque puede oler a un vampiro cerca. Bella ve un carro frente a la casa y le dice a Jacob que no se preocupe. Jacob molesto se va por el bosque. Bella entra a la casa.

17

La Visita

Bella descubre que es Alice Cullen. Se apresura a abrazarla, emocionada, y rompe a llorar. Alice trata de calmar a Bella y se sientan en el sofá. Alice le pregunta a Bella que como es posible que siga viva. Bella comprende que Alice ha tenido una visión de lo que sucedió al caer en el agua. Alice pensó que Bella se había suicidado. Bella le cuenta que Jacob es su mejor amigo y es un hombre lobo. También del enfrentamiento entre lobos y Laurent y de cómo le dieron muerte. Le cuenta que Victoria la está acechando y los lobos la protegen. Cuando Bella termina de narrar los últimos acontecimientos, Alice parece más calmada. El teléfono suena en la cocina, y pensando que debe ser su padre, Bella se apresura a contestar. Alice le dice que está sedienta y que tiene que salir de caza, prometiéndole regresar en una hora. Charlie se sorprende por

la llegada de Alice, al enterarse que sólo estaba ella (y no Edward) se alegra porque así Bella tendrá compañía mientras él está tan ocupado.

Bella se despierta temprano a la mañana siguiente. Escucha a Charlie hablando con Alice sobre el sufrimiento de Bella, le explica que Bella estuvo en una especie de shock, no comía, no dormía ni hablaba con nadie. Charlie advierte que el único culpable es Edward y aprovecha a preguntar por él. Alice responde que Edward desconoce que ella regresó a Forks y que se encuentra en América del Sur.

Bella entra a la cocina y empiezan a platicar con Alice. Alice cuenta sobre cómo viven ahora los Cullen.

Al día siguiente, Charlie fue al funeral de Harry y mientras Bella trabajaba en tareas de la casa y Alice estaba colgada del ordenador, sonó el timbre de la puerta y es Jacob. Bella se da cuenta que Alice no puede ver a los lobos en sus visiones ni nada que los rodeé. Alice decide dar una vuelta.



18

El Funeral

Jacob le explica a Bella que no puede estar bajo la protección de la manada, en territorio de los Cullen, mientras alguno de ellos esté allí. De conformidad con el tratado sólo puede protegerla en sus propias tierras, en La Push. Jacob la consuela y le pide disculpas por herirla de nuevo. Están tan cerca que ella sabe que Jacob la quiere besar, pero ella no sabe si es prudente corresponder. De repente el teléfono de Jacob suena y él responde pero por el lenguaje corporal de los lobos, Bella se da cuenta que es un Cullen. Jacob solo dice: “Está en el funeral” e inmediatamente cuelga el teléfono.

Bella quiere saber quién era y Jacob le dice que era Carlisle. Bella se pone furiosa pues no pudo hablar con él. Jacob se molestó tanto que decide marcharse. Al abrir la puerta se encuentra con Alice, quien estaba pálida y solo dice “Edward”. Jacob y Alice se acusaron mutuamente. Alice le cuenta a Bella que Edward llamó a la casa y un desconocido le contestó el teléfono. Edward inmediatamente salió para Italia. Edward pensó que Bella había muerto.

Edward decidió ir con los Volturi, una poderosa familia que gobernó la ciudad de Volterra y tenía el poder de dar a Edward lo que más quería, luego de conocer que el amor de su vida había muerto. Alice sugiere que le deje una nota a Charlie, tome su documento de identidad y el pasaporte y se prepare para marcharse unos días. Iban a Italia. Sin dudarlo Bella se va con Alice. Le pide a Jacob que cuide de Charlie y la casa. Jacob intenta convencerla de que no se vaya. Pero ellas se marcharon.

19

La Carrera

De camino a Italia, Alice llama Jasper para decirle el plan que van a seguir, indicándole que sus visiones están cambiando constantemente. Es decir, el futuro no está claro.

A continuación, le explica a Bella que es necesario que Edward la vea para convencerlo que está viva. También le explica la gravedad de la situación, que los Volturi no se andan con bromas y que corren un grave peligro, Edward, ellas y el resto de la familia Cullen. Ya en



el avión, Alice tiene la visión de los Volturi pidiéndole a Edward que se una a ellos, ya que el don que tiene no se puede desperdiciar. Alice se lo cuenta a Bella además la visión de Bella siendo vampiro. Bella quiere que la transforme en ese momento para ser de utilidad. Alice le saca esa idea de la cabeza. Alice le dice que los Volturi le negaron a Edward la muerte, así que Edward tiene previsto salir a la luz del sol para que todo mundo pueda verlo. Ellas tienen que llegar al centro de la ciudad antes que Edward muera. Ya en Italia Alice roba un Porsche y conduce hasta la ciudad indicada pero hay una celebración por lo que es imposible circular. Así que Alice le pide a Bella que corra hasta llegar a la plaza del pueblo, ya que allí tuvo la visión Alice.

20

Volterra

Alice le explica a Bella que ha visto que Edward está en un callejón, preparándose para salir a la luz del sol. Bella sale del coche como un cohete y empieza a correr. El reloj de la torre empieza a sonar, Bella comienza a gritar el nombre de Edward esperando que la escuche y

así vea que está viva. Bella ve a Edward ya dispuesto para mostrarse, pero él está prácticamente ido y no la escucha, así que, en un impulso, Bella se arroja sobre él. Edward al principio no la mira, cree que es un sueño, o que ambos están muertos, pero Bella insiste para que él crea.

Bella convence a Edward que están vivos y que tienen que correr antes que lleguen los Volturi, pero fue muy tarde. Edward les dice que sus servicios ya no son necesarios. Los Volturi se los llevan a los dos, ya que Aro ha solicitado verlos. Edward suplica que se lo lleven solo a él. Llega Jane, quien tiene el poder de ver a las personas y hacerles un daño indescriptible. Así que mejor obedecen. Llegan al alcantarillado y les hacen bajar.. Edward tiene a Bella abrazada para transmitirle fuerza y para que se mantenga en calma.

21

El Veredicto

Bella, Edward, Alice y los miembros de la guardia Volturi entran en el castillo de los Volturi. La tensión aumenta cuando Edward avisa



a Bella que los vampiros de Volterra tienen los ojos rojos, es decir, que beben sangre humana. Alec les da la bienvenida. Edward sigue tenso. Edward quiere hacer frente a Félix, pero Alice lo detiene.

Jane y Alec los conducen donde Aro. Aro recibe a Bella y Alice como si las conociera de siempre, lo cual sorprende. Aro parece muy exaltado y divertido. Aro se dirige a Edward expresándole su envidia por el don que posee. Edward explica que hay similitudes y diferencias entre lo que hace él y sus habilidades. Caius y Marcus llegan entonces y aunque Marcus no habla demasiado, permite a Aro tocarlo con el fin de comunicar la sorprendente intensidad que existe entre Bella y Edward.

Aro quiere leer a Bella, pero solo lo puede hacer tocándola, aún así no funciona. Entonces, manda a Jane, pero Edward se pone entre las dos dispuesto a defender a Bella. Edward cae al suelo retorcido de dolor y Alice retiene a Bella para que no le ayude, Jane descarga su “don” en Bella, pero tampoco funciona. Aro eufórico, les pide a los tres que se unan. Claramente se niegan. Aro pregunta directamente a Edward si tiene intención de transformar a Bella, pero Edward no responde y no permite que le toque para leer su mente. Alice, antes

de que Aro decida matar a Edward, le permite leer el futuro que ella ha visto, en el que Bella es vampiro. Esto satisface a Aro y por eso permite que se vayan.

22

La huida

Bella está llorando horrorizada y Edward intenta consolarla. Bella se siente feliz de estar juntos.

Mientras tanto, Alice y Edward planifican el viaje de regreso. Alec llega para ponerlos en libertad. Ya en el avión Bella se niega a dormir, quiere estar despierta para vigilar a Edward y que no se marche y, además, le recuerda a Edward que tendrá pesadillas si duerme. Alice llama a Jasper para comunicarle que todo ha ido bien y reúna a la familia para encontrarse en el aeropuerto.

Edward se desvive por Bella, la llena de besos, abrazos y tiernos gestos de cariño. Edward no habla, sino que simplemente la consuela. El resto de los Cullen los reciben en el aeropuerto. Cuando

llegan a casa de Bella, Charlie está enojado con Edward y le culpa de todo lo que le ha pasado a su hija. Bella, está cansada, casi no puede detenerse en pie, casi se cae. Edward la lleva a su habitación, prometiendo volver más tarde.

23

La Verdad

Bella tiene pesadillas con los Volturis. Edward trata de convencerla de que está despierta, pero en lugar de eso, Bella cree que se ha ahogado y ha muerto. Edward le asegura que ella no está muerta, así poco a poco Bella se da cuenta de todo lo que ha sucedido, que no ha sido una pesadilla, que ha sido real. Bella le pregunta a Edward que es lo que le contará a Charlie para justificar la ausencia de tres días, pero él no sabe que decir, asegura que Alice se inventará algo. Edward comienza a disculparse con Bella, pensó que yéndose la dejaba a salvo, sin darse cuenta que Victoria podría ir tras ella. Bella reclama que no fue nada inteligente haber ido a Italia solo por sentirse culpable. Edward, ante sus repetidas dudas pregunta si hay

alguien más en su corazón y si esa es la razón por la cual Bella está tan vacilante cada vez que él la toca, que puede ser que ya no lo quiera. Bella le dice que siempre lo amará. Edward la besa profundamente y le explica que no se va a marchar, que realmente su deseo es que ella tenga una vida humana feliz. Edward está preocupado porque los Volturi pueden vigilar si ella sigue siendo humana.

Bella decide salir de casa en ese momento e ir a ver a los demás Cullen. Edward intenta convencerla de que espere a la mañana siguiente porque Charlie podría despertarse. Bella insiste. Cuando él pregunta por qué tanta prisa, ella responde que es por su mortalidad, quiere someterlo a votación.

24

La Votación

Un poco forzado, Edward lleva a Bella a su casa. Al llegar a casa de los Cullen, todos se reúnen y Bella les pide su opinión sobre convertirse en vampiro y evitar que los Volturi les perjudiquen. Señala que Alice les enseñó que acabaría siendo un vampiro. Edward cree que no es



necesario transformarla, gracias al hecho de que Bella no puede ser “vista” por Félix, no cree que los Volturi sean capaces de encontrarla. Así que Bella somete su mortalidad a votación. Edward y Rosalie son los únicos que votan en contra de transformarla. Carlisle cree que es la única manera de solucionar todos los problemas. Edward grita un rotundo no, indicando que no tiene que ser ahora y le insta a Bella a esperar a terminar la escuela. Bella se compromete a pensarlo y Edward da por concluida la reunión, llevándola de regreso a casa.

Una vez de vuelta en casa y acostados en la cama, Edward le pregunta qué es lo que más querría y Bella responde que quiere que él sea, quien la transforme en vampiro. A continuación, comienzan las negociaciones con Edward sobre cómo será su transformación... él sugiere cinco años y baja a tres. Bella solo está de acuerdo en permitir que pase un año, diciendo que ese es su límite. Edward acepta, condicionándola a casarse con él.

EXTRACTO DEL LIBRO

“¡Edward, no! —grité, pero mi voz se perdió en el rugido de la campanada. Entonces le vi, y también vi que él no se había percatado de mi presencia. Esta vez era él, no una alucinación. Me di cuenta de que mis falsas ilusiones eran más imperfectas de lo que yo creía; nunca le hicieron justicia. Edward permanecía de pie, inmóvil como una estatua, a pocos pasos de la boca del callejón. Tenía los ojos cerrados, con las ojeras muy marcadas, de un púrpura oscuro, y los brazos relajados a ambos lados del cuerpo con las palmas vueltas hacia arriba. Su expresión estaba llena de paz, como si estuviera soñando cosas agradables. La piel marfileña de su pecho estaba al descubierto y había un pequeño revoltijo de tela blanca a sus pies. El reflejo claro del pavimento de la plaza hacía brillar tenuemente su piel. Nunca había visto nada más bello, incluso mientras corría, jadeando y gritando, pude apreciarlo. Y los últimos siete meses desaparecieron. Incluso sus palabras en el bosque perdieron significado. Tampoco importaba si no me quería. No importaba cuánto tiempo pudiera llegar a vivir; jamás podría querer a otro. El reloj sonó y él dio una gran zancada hacia la luz.
— ¡No! —grité—. ¡Edward, mírame!”



COMPROBACIÓN DE LECTURA

1. ¿Qué pasó en la fiesta de cumpleaños de Bella?
2. Jessica y Bella salen una noche al cine ¿qué pasa esa noche?
3. ¿Qué quiere Victoria?
4. ¿Por qué cree Edward que Bella ha muerto?
5. ¿Qué le piden los Volturi a Edward?

GLOSARIO

Adrenalina:

Hormona segregada principalmente por la masa medular de las glándulas suprarrenales. Es un poderoso constrictor de los vasos sanguíneos, por lo que se usa como medicamento hemostático.

Ovillo:

Encogerse, contraerse, acurrucarse por miedo, dolor u otra causa natural.

Siniestro:

Malintencionado.

Vertedero:

Lugar donde se vierten basuras o escombros.

Zombi:

Atontado, que se comporta como un autómata.



Palabras: 6.910

Imágenes: Shutterstock

Fuentes:

<http://www.edwardybella.com/luna-nueva-capitulo>